

# Presseinformation

## Die kleine Alina will leben

### Gerade erst auf der Welt benötigt Alina bereits Hilfe, um zu überleben

Anfang des Jahres erblickte Alina viel zu früh das Licht der Welt – endlich ist die Familie zu viert. Doch schnell der Schock: Alina leidet an SCID, einem schweren Immundefekt. Die einzige Chance auf Heilung ist eine Stammzellspende. Um zu helfen organisieren Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 09.03. von 12-16 Uhr im Gemeinderaum der Kirche in Uhingen registrieren lassen oder sich unter [www.dkms.de/alina](http://www.dkms.de/alina) als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren und so vielleicht Leben retten.

Alinas Eltern und ihr großer Bruder waren überglücklich als sie Anfang des Jahres ihr neues Familienmitglied auf der Welt begrüßen durften. Alina kam als Frühchen auf die Welt. Zur großen Freude ihrer Familie machte sie schnell Fortschritte, wie aus dem Fläschchen trinken und längere Pausen ohne die Atemhilfe. Der Befund SCID, ein schwerer Immundefekt war ein großer Schock.

Alina hat kein funktionierendes Immunsystem und jeder Keim ist für sie extrem gefährlich. Die einzige Chance auf Heilung ist eine Stammzelltransplantation. Dafür benötigt Alina jedoch eine:n passende:n Spender:in, ihren „genetischen Zwilling“. Familie und Freund:innen rufen daher auf, sich bei der DKMS als potentielle Stammzellspender:innen zu registrieren.

#### Die Online-Registrierungsaktion

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich mit wenigen Klicks über [www.dkms.de/alina](http://www.dkms.de/alina) die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, die Wattestäbchen nach dem Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückzusenden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

## **Registrierungsaktion in Uhingen**

Seitdem das Umfeld von Alinas Schicksal weiß, haben sich Bekannte, Freund:innen und viele Mitmenschen bei der Familie gemeldet und ihre Hilfe angeboten. Um allen Menschen aus der gesamten Region die Möglichkeit zu bieten, sich direkt vor Ort zu registrieren wird gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Uhingen organisiert:

### **Registrierungsaktion: Die kleine Alina will leben**

**09. März 2024 von 12-16 Uhr**

**Gemeinderaum Kirche**

**Römerstraße 27**

**73066 Uhingen**

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann an diesem Tag in den Gemeinderaum der Kirche kommen und sich registrieren lassen und somit als potenzielle:r Stammzellspender:in vielleicht Leben retten. Für das leibliche Wohl vor Ort ist mit Getränken, sowie Kaffee und Kuchen gesorgt. Zusätzlich wird es Kinderschminken, eine Malstation für Kinder und eine Tombola geben. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, kann ebenfalls kommen und durch eine Spende helfen, die Registrierungskosten, die bei der Auswertung im Labor entstehen, zu decken.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE82 7004 0060 8987 0006 49**

**Verwendungszweck: Alina, AQG 001**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/alina/>.